

Leverkusen, den 6.12.2022

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen,
Herrn Uwe Richrath, Büro des Rates

Bitte setzen Sie folgenden Antrag im nächsten Sitzungsturnus auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien, die der drei Bezirksvertretungen sowie die des Rates :

Die Fachverwaltung macht den Fachgremien sukzessive in den nächsten Jahren Vorschläge, wo die Flächen, die auf den Friedhöfen frei werden, weil immer mehr Urnenbestattungen das herkömmliche Grab ersetzen, nach der Miyawaki-Methode - Anlage - begrünt werden können.

Begründung :

Die Friedhöfe weisen immer mehr freie Gräberbereiche auf, weil immer häufiger Urnenbestattungen gewählt werden.

Diese, zumeist kleineren, freien und ungenutzten Bereiche eignen sich dafür, hier - z.B. nach der Miyawaki-Methode - natürliche Vegetation im Sinne der Insekten und vieler anderer Kleinlebewesen sowie der Vögel anzusiedeln.

Zudem würden diese Grünbereiche auch die Atemluft, die, u.a. durch die Autobahnen A1,A3,A59,A542, stark gesundheitsschädlich belastet ist, verbessern.

Horst Müller Karl Schweiger

i.A. E.T. Schoofs